
2016年度                           作成：2016年 10月 13日 

宇部市陸上競技協会 

                                                                                                                                        

第 7回 10月度定例常任理事会議事録 

○ 日 時 2016年 10月 12日(水) 18時 30分～19時 50分 

○ 場 所 ｕｐｒスタジアム ミーティングルーム 

○ 出席者 守圀・福田・藤井・濱田 

 

１.報告事項   

(1).一般経過報告 

①9月 24日（土）山口県高体連宇部支部新人大会【高体連】 

②9月 27日（火）第 71回国体・第 16回障害者スポーツ大会関係者壮行式【宇部市】 

  出席者： 河崎会長 

③10月 8日（土）第 29回宇部市小学生運動実技講習会【市体協】 

④10月 9日（日）宇部市中学校新人体育大会【中体連】 

⑤10月 9日（日）山口県体育大会（一般の部）【県陸協】 

   宇部市の成績：男子総合 6位、女子総合 1位、 男女総合 2位 

   ※詳細は県陸協ホームページ参照。 

(2).平成 28年度市体育協会行事奨励金について 

   交付金額 21040円 （会員数 117人×120円＋7000円）受領 

(3).平成 28年度スポーツ施設の整備・充実に関する要望について 

   当協会からの要望７件 

   ※要望詳細については当協会ホームページ参照 

   ※当協会からの要望に対し、市体協からの実施有無の結果報告はない。 

2.議 題 

(1)中体連、高体連、 

     特になし 

(2)強化部 山口県体育大会（一般の部）について 

   男女総合 2位 女子 1位  

(3)その他 

  ①宇部市少年団対抗駅伝競走大会区間変更について 

宇部市スポーツ少年団より市体協へ、現在、周回コースで最初の 1 周のみ 2 区間と

し、１区は 4㎞としている。後の２周は１周３区間とし８区間となっている。 

このことに対して１区の 4 ㎞は小学生が走るには長すぎるので、最初の１周も３区

間にして距離を短くし、９区間としたい旨の申し入れがあり検討の結果、９区間と

することで決定した。 

当協会からは本件に対し、第一中継所での記録集計ミスを極力なくすため、ナンバ

ーカードの統一（チームナンバーを大きく表示し読み易くする）、ビデオの設置を要

請。 

 ②中学生の強化取り組み組について 

  当協会として中学生の強化取り組みを企画する。 

  取り組み内容としては先ず、体力測定（５０ｍ走、ストライド測定、メディシンボ



ール投げ、一定時間に対する足踏み回数次）を実施。その結果を解析し運動能力を把握

し強化取り込みの参考とする。 

実施に当たっては福田事務局次長が企画し、強化部及び当協会も協力する。 

3.連絡事項  

 (1)平成 29年度公認審判員・資格昇格申請について 

    県陸協より公認審判員・資格昇格申請について連絡があった。 

  詳細は当協会ホームページに掲載する予定。 

  尚、申請の窓口は審判部（中村審判部長）とする 

 (2)平成 29年度審判講習会について 

  県陸協担当者より、現在、講習会は担当者が各支部を個別に訪問し行っているが、これを

簡略化（担当者の負荷軽減対策）するため、まず各支部代表者が集まり講習を受け、講習

を受けた代表者が講師となり、各支部個別に講習会を開くようにしたい旨の話が口頭であ

った。 

  ※上記のことが正式に決まったら、当協会としては審判部で対応することを考えている。 

4.当面の日程 

(1). 11月 6日（日）第 71回宇部市近郷中学校駅伝【日報社】 

  ※中継所役員を要請されたので、下記５名が出席。 

    山崎・金堀・藤井・大下・濱田 

(2). 11月 12日（土）第 28回宇部市近郷小学生陸上記録会【市体協】 

    当協会へ協力要請がある 

次回 平成 28年度 第 8回 11月定例常任理事会 

11月 9日（水）18時 30分 ｕｐｒスタジアム第二会議室（市体協応接室へ変更

となる予定） 



加盟団体名

要望施設名

平成28年度　スポーツ施設の整備・充実　要望書

恩田運動公園陸上競技場

宇部市陸上競技協会

①.トラック走路を全天候型（タータン）にして欲しい。
　　雨天の競技会では、競技の実施が困難です。

②.トラック　コースラインの補修　（特に各コーナー）
　　4コーナーでコースアウトし失格する事が多い。

③.走り高跳び用のバー（2～3本）
　　試合用も完全な物がない。

④.砲丸投げの投射角度の正規化。
　
⑤.ガラス割れの補修
　　正面スタンド両サイド倉庫のガラスが数年前から割れておりま
す。
　　雨なども入り込む為、補修をお願いします。

⑥.高跳び収納倉庫シャッター支柱補修（破損している）

⑦.俵田体育館、陸上競技場周り広場の駐車場区画整備（大会が
重複時スムーズに駐車出来るよう）

要望箇所
及び

要望内容
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